



TROPHÄENWACHS TROPHYWAX

Zur
Konservierung
von Schädeln,
Geweihen und
Hörnern.

Bildet einen
Schutzfilm
und schützt
langfristig gegen
Verwitterung.

For
preservation
of skulls,
antlers and
horns.

Forms a
protective film
and protect
against
weathering.

EUROHUNT GmbH
Harzblick 25
99768 Harztor OT Ilfeld
Tel.: 03 63 31 / 50 54-0
info@eurohunt.de

No. 560794



Das EUROHUNT Trophäenwachs dient zur Behandlung und Konservierung von Schädeln, Geweihen und Hörnern. Es bewahrt das natürliche Aussehen der Trophäe, verändert weder den Glanz noch die Farbe. Trophäenwachs bietet langfristigen Schutz gegen Verwitterung und Oxidation, es erleichtert auch die zukünftige Reinigung.

Hinweise zur Anwendung:

Die Oberfläche der Trophäe muss trocken und sauber sein. Tragen Sie das Produkt gleichmäßig in einer dünnen Schicht auf die Oberfläche eines Schädels, Geweihs oder Horns aus einer Entfernung von 20 bis 25 cm auf. Lassen Sie es trocknen. Nur in gut belüftetem Raum verwenden! Persönliche Schutzausrüstung verwenden!

The EUROHUNT Trophywax serves for treating and conservation of skulls, antlers and horns. It preserves natural appearance of trophy, does not change shine or colour. Trophy wax offers long-term protection against weathering and oxidation, it also makes future cleaning easier.

Instructions for use:

Surface of trophy must be dry and clean. Apply the product evenly in thin layer on surface of a skull, antlers or horns from distance (20-25cm). Let it dry. Use only in well ventilated room! Use personal protective equipment!

www.EUROHUNT.eu

